

Convocatoria de Corfo

Programa de internacionalización en Alemania abre para pymes



Corfo ha lanzado una nueva convocatoria para el programa Partnering in Business with Germany, una iniciativa del gobierno alemán que busca promover la internacionalización de pequeñas y medianas empresas chilenas.

A través de formación especializada y una estancia de tres semanas en dicho país europeo, el programa brinda herramientas para concretar oportunidades de negocio y colaboración.

Este año, se contemplan dos líneas de participación:

- Women in Business, dirigido a fortalecer el liderazgo de empresarias y apoyar la innovación en sus negocios.

- Grupo Abierto, destinado a empresas de diversos sectores económicos, con un foco especial en el ámbito de la salud y las tecnologías médicas.

En el marco de esta segunda línea, los participantes del sector salud podrán asistir a Medica 2025, una de las ferias internacionales más importantes en el área de salud, que se llevará a cabo del 17 al 20 de noviembre en Düsseldorf, Alemania.

El programa incluye una fase de preparación online de seis semanas, que comprende un taller presencial en Santiago, cursos de formación en línea y tutorías individuales. Posteriormente,

los seleccionados viajarán a Alemania para un programa intensivo de tres semanas, donde podrán conocer el potencial del mercado alemán, asistir a cursos de formación interactivos, visitar empresas y participar en reuniones B2B con potenciales socios comerciales.

El gobierno alemán cubrirá los costos de capacitación, alojamiento con media pensión, transporte y seguros básicos. En tanto, los participantes deberán asumir el costo de su pasaje aéreo.

Las postulaciones estarán abiertas hasta el 30 de junio de 2025. Para más información sobre los requisitos y formularios, visita www.corfo.cl.